

Meinerzhagen

Viele Hände gestalten neue Website

[06.05.2016] Die Stadt Meinerzhagen hat einen neuen Internet-Auftritt. Da verschiedene Fachbereiche in den Relaunch miteinbezogen wurden, bietet die Seite einen echten Mehrwert für den Bürger.

Die neue Internet-Präsenz der Stadt Meinerzhagen ist online. Entwickelt wurde sie durch Citkomm. Nach Angaben des Unternehmens wurde beim Relaunch vor allem auf die intuitive Bedienbarkeit der Website Wert gelegt. Zudem wurde die Seite nicht nur technisch und grafisch, sondern auch inhaltlich überarbeitet. Etwa 80 Prozent der Texte wurden neu geschrieben. Dafür wurden laut Citkomm mehrere Fachabteilungen der nordrhein-westfälischen Kommune miteinbezogen. Gerade diese Zusammenarbeit mache die Internet-Seite so nützlich. Jeder Fachbereich habe einen Verantwortlichen, der seinen Bereich auf der Website pflegt.

(an)

Stichwörter: CMS | Portale, Meinerzhagen